

MUTZIG

Fête nationale : seule la prise d'armes reconduite

Mercredi 14 juillet, la pluie était à nouveau au rendez-vous, ce qui a nui au succès populaire de la manifestation, à laquelle ont assisté plusieurs personnalités locales.

La fête nationale à Mutzig, ville de garnison, revêt chaque année et ce, depuis des décennies, une place prépondérante dans l'agenda des festivités avec le défilé des Sans-Culottes, près de mille figurants, le 13 juillet, et la prise d'armes, le 14 au centre-ville.

La pandémie a annulé les festivités en 2020 et pour 2021, seuls un feu d'artifice tiré du Dôme le 13 juillet, et la prise d'armes le 14, à 17 h, ont eu



Le défilé des sapeurs-pompiers. Photo DNA

lieu.

La cérémonie a commencé par la traditionnelle revue des troupes, suivie de la remise de la médaille de la défense nationale, échelon or à un caporal-chef de 1^{re} classe du 44^e RT par le colonel Emptaz.

Comme tous les ans, la batterie fanfare de Kuttolsheim animait les différentes phases de la cérémonie avant de conclure avec une vibrante Marseillaise.

Elle a également ouvert le défilé suivi du drapeau du 44^e RT et d'une compagnie du régiment, et des sapeurs-pompiers. S'en est suivie la parade motorisée avec les véhicules militaires, de la gendarmerie et des sapeurs-pompiers de Molsheim.

B.G.